

INFORMACIÓN DE LA REUNIÓN CON EL AYUNTAMIENTO DE CÁCERES (31/07/25)



El pasado jueves 31 de Julio, La Asociación Vecinal se reunió con el concejal de Servicios Públicos, Medio Ambiente, Régimen Interior, Fondos Estratégicos, Movilidad y Seguridad, Pedro Muriel Tato. También asistieron un técnico del servicio y representantes de la empresa Valoriza.

Recogida "Puerta a Puerta"

Abordamos los problemas existentes con el sistema de recogida "Puerta a Puerta" y propusimos varias soluciones:

- **Grupo de WhatsApp:** Se creará un grupo de WhatsApp (gestionado por Valoriza) para una mejor coordinación. Este estará integrado por el concejal, Rocío y Jesús (de Valoriza), una persona representante de cada zona de la asociación y dos agentes de la policía local del equipo de medio ambiente.
- **Comisión de revisión:** Se establecerá una comisión de seguimiento, compuesta por las mismas personas del grupo de WhatsApp, para revisar el servicio de manera conjunta. La necesidad de realizar reuniones de seguimiento se definirá dentro del grupo, en función de cómo evolucione el servicio.
- **Calendario de recogidas:** Se estudiará la viabilidad de modificar el calendario de recogidas para la vecindad según la propuesta de nuestra asociación: recogida de orgánica y restos todos los días; envases los lunes, jueves y sábados; vidrio los martes y viernes; y papel los miércoles. También se planteó la problemática de la recogida en los negocios, especialmente en las zonas de la plaza de la Concepción, Pintores, Plaza Mayor y calle Moret. El Ayuntamiento se comprometió a estudiar horarios más idóneos para que los residuos permanezcan el menor tiempo posible en la calle.
- **Reuniones informativas:** Valoriza organizará una reunión informativa para cada zona de la Ciudad Monumental. Se propuso que las reuniones sean a partir de septiembre, los sábados por la mañana. Se nos presentará un calendario próximamente.
- **Actualización del mapa de contenedores:** El mapa del SIG ya está en proceso de actualización.

Aparcamientos

Aunque no estaba en el orden del día, las quejas vecinales de los días anteriores nos llevaron a tratar el tema del aparcamiento. Se nos informó sobre la intención de “abrir el anillo”, donde se sitúan actualmente las cámaras de acceso, ensanchando el perímetro de control. De esta manera, solo las personas residentes podrán acceder al interior de la zona delimitada por las cámaras. Le hicimos hincapié al concejal en que la medida no serviría de nada si no se controla minuciosamente el otorgamiento y la actualización de los permisos de acceso. Estaremos a la espera de más detalles para poder hacer una valoración completa.

Plaza de la Concepción

En los últimos meses, la seguridad en la plaza de la Concepción está en declive, una situación que afecta directamente a quienes viven en la zona. En una reunión reciente, nos transmitieron su preocupación.

Ante esta situación, se nos ha informado que pronto habrá una reunión con el comisario y la subdelegación del gobierno para buscar soluciones. Para ello, también se mantendrán reuniones con los negocios y el vecindario.

Cáceres 4 de Agosto del 2025

Asociación Vecinal Ciudad Monumental de Cáceres

C/ Tiendas, nº3, 2º. 10003. Cáceres

Mail: av.ciudadmonumental@gmail.com

Tlfno: 613161281